



GAZELEC VAR,  
Section RANDO VTT



COMPTE RENDU DE LA SORTIE  
La MOULIERE à CAILLE-ANDON

Bonjour à tous les adhérents du club.

Nous étions un petit groupe attiré par la formule de la pratique du VTT en descente dans la station de la Moulière. Une fois arrivé au sommet avec nos montures par l'intermédiaire du télésiège, équipés de protections pour certains (ceux qui envoient) nous décidions d'un parcours facile pour débiter afin de se familiariser avec l'environnement et prendre confiance en soi. Arrivé en bas de la station, je m'aperçois que nos montures souffrent et qu'elles sont sous dimensionnées pour cette pratique du VTT.

Heureusement, il nous est proposé un parcours randonnée qui nous fait découvrir l'ensemble des domaines de La MOULIERE et de l'AUDIBERGUE avec ces magnifiques paysages même sous un ciel capricieux.

Vers la fin de la journée, malgré quelques chutes, nous nous essayons au saut dans le bike park du bas de la station. Nous avons passé de bons moments.



Afin de trouver toutes les photos prises le long de cette sortie, pensez à consulter notre site internet : <http://gazelectoulon.over-blog.com>

Le rédacteur.